

受入先	南九州市観光協会
役職	
隊員氏名	青木健太郎
着任日	令和3年1月1日

活動月	令和3年1月（着任1ヶ月）
主な活動	情報発信の手法として SNS アカウントを開設しました 地域理解を深めるため、フィールドワークを行っています

1. 情報発信の手法として SNS アカウントを開設しました

Instagram のアカウントは @aoki_kgsm で検索！

2021年1月より南九州市商工観光課に着任しました、青木健太郎です。

普段は知覧武家屋敷内西郷邸にある南九州市観光協会におります。

2020年を境に観光のあり方が大きく変わったことで、これまで「観光地」と言われていたスポットに加え、様々な土地を様々な楽しみ方で過ごす人々が増えつつあります。

南九州市で例えると知覧武家屋敷を歩き、特攻平和会館を訪れて終わり、その後は大型バスで指宿や鹿児島市内へ戻るといったのがこれまで主流とされていた観光様式でした。

これからは川辺のやすらぎの郷（道の駅）で食材を買い岩屋公園でバーベキューやキャンプを楽しむ、颯娃で SUP をしたあとに温泉に浸かり、夜は鮮魚店で購入したお刺身と地酒を楽しむ、のような観光体験の選択肢が訪れるひと毎に無数に存在していく事になります。

南九州市での過ごし方を考える上でその選択肢となりうる要素を、Instagram のマガジン形式で投稿・発信することにしました。

地域の内側向けの発信としては「自分の暮らしている町には何も無い」と考える人が「こんな所があったなんて知らなかった、今度行ってみよう」と思ってもらえるような情報をお届けできればと考えています。



2. 地域理解を深めるため、フィールドワークを行っています

知覧の事務所に出勤するため車で移動していますが、車で通過するだけではその土地の空気感というのはいまいち掴みきれません。車を降りて、実際に町を歩くことを心がけています。

写真は知覧を歩いていた時に見つけた干し大根と、川辺から知覧へ向かう道路沿いの林で撮ったものです。

南九州市は知覧・川辺・穎娃の 3 地域からなる広い町です。来月以降も引き続き土地勘を養うため、積極的に町へ繰り出したいと思います。

